

CORPORATIVO



#OPINIÓN

IMPULSO A MAHAHUAL

La Secretaría de Turismo estima que este año llegaran al país más de tres mil cruceros, lo que significará un alza de 8 por ciento frente a 2023

En lo que significa un voto de confianza al mercado turístico mexicano, una de las grandes firmas de cruceros acaba de anunciar una inversión por 600 millones de dólares. Me refiero a Royal Caribbean, que tiene como CEO a **Michael Bayley**, quien informó ayer que esa inversión creará un desarrollo de 90 hectáreas en el puerto de Mahahual, que incluye una conexión al Tren Maya, así como una planta propia de tratamiento de agua mediante la tecnología de ósmosis inversa en una apuesta por la sustentabilidad.

En el anuncio de inversión estuvo la gobernadora de Quintana Roo, **Mara Lezama Espinosa**, quien dijo que el proyecto traerá crecimiento y desarrollo económico a las comunidades rurales de la zona, además que para la industria significará tener nuevas experiencias turísticas. Lezama dijo que la Prosperidad Compartida es mandato de la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** para los nuevos proyectos turístico.

Para Royal Caribbean se trata del lanzamiento de su concepto Perfect Day México, que consiste en un desarrollo turístico exclusivo en el puerto de cruceros de Mahahual, que será similar al que tiene la naviera en las Bahamas en una isla privada llamada Coco Kay, donde se instalaron amenidades como restaurantes, toboganes y áreas especiales para adultos y niños.

Michael Bayley, también presidente de Royal Caribbean Internacional, mediante una conexión digital explicó que el proyecto promete transformar la experiencia del destino de Mahahual y elevará a Quintana Roo como un referente turístico moderno y sostenible en un proyecto que tendrá una capacidad diaria de 21 mil huéspedes.

Adelanto que el turismo de cruceros en la región podrá crecer de 2.6 millones de visitantes en su primer año hasta más de cinco millones para 2033.

LA RUTA DEL DINERO

Como parte de un plan para tener en México servicios de salud de clase mundial, Hospital Angeles y Cleveland Clinic acaban de alcanzar una alianza. La estrategia de la firma que comanda **Olegario Vázquez Aldir** se ha definido como Hospital Angeles Health System e integra la experiencia local con la internacional. Cleveland Clinic fue fundada en 1921 y tiene su sede en Ohio, y es reconocida globalmente por su innovación y calidad en atención médica. La firma estadounidense tiene más de seis mil médicos y científicos, y ha sido clasificada entre los mejores hospitales a nivel mundial, experiencia que ahora compartirá con la cadena de hospitales de Grupo Empresarial Angeles (GEA)... La senadora y secretaria general del PRI, Carolina Viggiano, anunció que ese partido presentó una Acción de Inconstitucionalidad en la Suprema Corte de Justicia de la Nación contra la Reforma al Poder Judicial por vulnerar la independencia y división de poderes, además de afectar los derechos de los trabajadores. Dijo que el tricolor que preside **Alejandro Moreno Cárdenas** fue la única fuerza opositora que no se fragmentó y votó en contra de esa iniciativa.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / [@CORPO_VARELA](https://twitter.com/CORPO_VARELA)

Una de las grandes firmas de cruceros anunció una inversión por 600 mdd

